

**Protokoll der ausserordentlichen Generalversammlung der FDP-Ortspartei  
Ennetbaden, vom Mittwoch, 1. November 2017, Beginn 19.00 Uhr im Foyer der  
Turnhalle Ennetbaden**

Anwesend: 17 Mitglieder (davon 6 Vorstandsmitglieder)  
Entschuldigt: 9 Mitglieder  
Einfaches Mehr: 9 Stimmen

1. Begrüssung

Der Co-Präsident Erich Maurer begrüsst die Anwesenden zur heutigen a.o. GV. Er hält fest, dass die Einladung mit den Traktanden rechtzeitig verschickt wurde. Wir haben einige Entschuldigungen zu verzeichnen. Es liegen keine Anträge vor. Die a.o. GV steht unter dem Zeichen „Neu“! Neue Parteimitglieder, neue Vorstandsmitglieder und ein neuer Präsident. Dies unter der Voraussetzung, dass sie auch gewählt werden. Mit dem Rücktritt von Stephan Läuchli ist der Vorstand auf ein absolutes Minimum geschrumpft. Mit einem Co-Präsidium haben wir versucht die Geschäfte am Laufen zu halten. Glücklicherweise haben sich drei Parteimitglieder bereit erklärt, im Vorstand Einsitz zu nehmen.

2. Wahl des Stimmenzählers

Dazu stellt sich Sigi Lehmann zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt.

3. Wahl des Tagespräsidenten

Hierzu stellt sich Marc Burckardt zur Verfügung. Auch er wird einstimmig gewählt.

4. Vorstellung der neuen Mitglieder

Hier übernimmt Michel Bischof die Leitung, damit Erich das Protokoll führen kann. Von den neuen Mitgliedern ist Simone Gröbly anwesend, die sich kurz vorstellt. Neu sind ebenfalls Rea und Martin Erne Kauer.

5. Wahl der neuen Mitglieder

Diese werden einstimmig in die Ortspartei Ennetbaden aufgenommen.

6. Vorstellung der neuen Vorstandskandidaten

Robin Brandestini, Erwin Schuler und Patrick Croket stellen sich kurz vor.

7. Wahl der neuen Vorstandskandidaten

Robin, Erwin und Patrick werden einstimmig gewählt. Jedem wird applaudiert.

8. Wahl des Präsidenten.

Robin Brandestini wird einstimmig zum neuen Präsidenten der FDP Ennetbaden gewählt und mit Applaus bedacht. Besten Dank an Marc für die Durchführung der Wahlen.

9. Statutenänderung, Vorstellung und Abstimmung

Erwin erklärt, warum die Statuten geändert werden sollen. Es war bis jetzt nicht eindeutig was die Generalversammlung, resp. Parteiversammlung für Kompetenzen hat. Auch werden Neumitglieder vom Vorstand aufgenommen, nicht mehr von der GV. Er geht auf die verschiedenen Änderungen ein. Es werden keine Fragen gestellt. Die Zustimmung zur Statutenänderung ist einstimmig. Besten Dank an Erwin.

10. Mitteilungen Anträge, Verschiedenes und Umfrage

Hierzu gibt es keine Äusserungen und Michel schliesst die a.o. GV um 19.25 Uhr

Anschliessend geht es weiter mit der Parteiversammlung.

Der Protokollführer

Erich Maurer, 4. November 2017